

PlantaDoce.

Empresa

Hartmann distribuye más de cincuenta millones de mascarillas en España

La empresa ha incrementado en un 20% la producción en todas sus plantas españolas (Mataró y Montornés del Vallès) y en su centro de distribución para el todo el territorio nacional (Meco), manteniendo la actividad de forma intensiva durante toda la crisis.

PlantaDoce
21 may 2020 - 11:30



Hartmann ayuda a combatir el Covid-19. La compañía ha importado más de cincuenta millones de mascarillas quirúrgicas a España desde el inicio de la crisis sanitaria mediante acuerdos de suministro con la mayoría de las comunidades autónomas.

Se trata de mascarillas quirúrgicas tipo II y IIR, que Hartmann ha encargado a su red de interproveedores asiáticos, que han pasado las auditorías de calidad de la compañía y están homologadas por la Comisión Europea.

Hartmann España ha incrementado desde febrero un 20% la capacidad de producción de sus dos fábricas de Mataró y Montornès del Vallès. En concreto, la

PlantaDoce.

empresa tiene en Mataró su sede corporativa española y el centro de competencia a escala mundial en desarrollo y fabricación de productos sanitarios adhesivos como las Tiritas, o los apósitos Cosmopor y Omnifix, desde donde exporta el 90% de estos productos al resto del mundo.

El centro de Montornès del Vallès (Barcelona) también ha incrementado su fabricación de absorbentes para poder abastecer las necesidades del mercado. Además, el centro logístico que la compañía tiene en Meco (Madrid) continúa operativo los siete días de la semana para ser capaz de dar una rápida respuesta a las necesidades de los clientes en estos momentos de actividad sanitaria.